



SAFP SWISS ASSOCIATION OF
FOOTBALL PLAYERS

Communiqué de presse SAFP | Zurich, le 21 octobre 2011, 09:00 h

La SAFP constate que les salaires du mois de septembre n'ont toujours pas été payés jusqu'à ce jour aux joueurs.

Le Président de la SAFP, Dr. Lucien W. Valloni:

"C'est une situation absolument intolérable et une preuve que le système des licences de la Swiss Football League ne protège pas suffisamment les intérêts des joueurs professionnels.

Le syndicat des joueurs professionnels SAFP appelle, par conséquent, qu'à l'avenir, les clubs sécurisent les salaires des joueurs avant le début de la saison au moyen d'une garantie bancaire, qui puisse être accessible dans une telle situation. C'est uniquement de cette façon que des situations comme celle de Neuchâtel Xamax actuellement pourront être évitées.

Dans l'intérêt du bon fonctionnement du championnat et afin de permettre une bonne préparation pour le match de championnat à venir samedi contre le FC Lucerne, que les joueurs de Neuchâtel Xamax veulent à tout prix gagner, aucune action revendicative ne sera effectuée.

Bien sûr, au-delà de notre exigence constante pour le versement de l'ensemble des salaires ouverts des joueurs par le club, nous demandons également que la Swiss Football League prenne toutes les mesures possibles pour protéger efficacement les intérêts des joueurs.

La SAFP compte évaluer la situation à nouveau ce lundi, afin d'examiner la mise en place de nouvelles mesures."

Contact:

**Président SAFP, Av. Dr. Lucien Valloni +41 76 388 09 90, Bellerivestrasse 201, 8008
Zürich, www.safp.ch**